



**PUBLIC
SENAT** **LCP** DOCUMENTAIRE / 21.00

Rachel, l'autisme à l'épreuve de la Justice

Ce 22 juin 2018, quand Rachel se présente devant la Cour d'appel de Grenoble, elle se bat depuis déjà trois ans pour récupérer la garde de ses trois enfants autistes. Que lui reproche-t-on ? D'avoir inventé leur pathologie pour attirer l'attention. Comble de l'ironie, Rachel en est d'autant plus incapable qu'on a récemment établi qu'elle-même est autiste Asperger. Sa douloureuse situation met bien cruellement en évidence le retard pris par la France (et régulièrement pointé du doigt par le Conseil européen) dans sa prise en charge de ce handicap spécifique. Le parcours d'une femme broyée par les institutions. **M. H. S.**

Notre avis :